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Ata nº 007/2023 da 8ª Legislatura 

 

Aos dezesseis dias do mês de mais de dois mil e vinte e três às dezenove horas, 

reuniram-se no Plenário Vitório Casonatto para Sessão Ordinária os seguintes 

Vereadores: Lademir Moro, Rosane Padilha, Marinez Berselli Zanchet, Ana Maria 

Somensi Bruschi, Eder Angelo Zaffari, Luciano Bombassaro, Aluizio Corbelini, 

Ademir Ferro e Vitor Perin. Havendo número regimental dos senhores Vereadores 

e invocando a proteção de Deus, o Presidente Vereador Lademir Moro deu por 

aberto os trabalhos da Sessão Ordinária convidando o Vereador Aluisio Corbelini 

para fazer a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. O Presidente abriu a hora do 

expediente, colocando em apreciação e votação a ata da última sessão, sendo 

aprovada por unanimidade de votos, em seguida solicitou a Secretária Vereadora 

Marinez Berselli Zanchet que fizesse a leitura do expediente recebido do senhor 

Prefeito Municipal, do qual consta: Ofício 121/2023, de 15 de maio de 2023, 

encaminhando para apreciação o projeto de lei nº028/2023 em regime de urgência, 

e oficio nº122/2023, de 16 de maio de 2023, que solicita  a retirada do projeto de lei 

nº027/2023, de 28 de abril de 2023 – Autoriza o Poder Executivo a vender imóveis 

e da outras providencias. Em ato contínuo foi lido o expediente recebido de 

terceiros: Oficio nº025/2023 SMSAS, de 04 de maio de 2023, solicitando pauta na 

sessão deste dia para fins de apresentação do Relatório de Gestão do 1º quadrimestre 

de 2023, RAG – Relatório Anual de Gestão 2023, visando a apreciação dos nobres 

Vereadores e posterior aprovação, encaminhado pela Sª. Viviane Ceriotti – 

Secretária Municipal de Saúde e Assistência Social, consta ainda, Requerimento de 

Pronunciamento para fala de 10 minutos na sessão do dia 16/05, sobre a Aprobelo 

para explanação dos assuntos relevantes da associação perante a comunidade, o 

pedido foi encaminhado pelo Senhor Antoninho Ademir Calza Junior, Presidente 

Aprobelo e por último consta, o pedido de cedência do auditório da Câmara 

Municipal de Vereadores para a realização de uma consultoria de contratação correta 

e segura de mão de obra na propriedade rural com carga horaria de 08 horas no dia 

24 de maio de 2023, o pedido foi encaminhado pelo Senhor Elson Schneider 

Presidente do Sindicato Rural da Serra Gaúcha. Prosseguindo o Presidente solicitou 

a leitura do expediente recebido dos Senhores Vereadores, que consta oficio 

nº001/2023, mesa diretora, de 15 de maio de 2023, que encaminha para apreciação 

desta casa os projetos de lei do legislativo nº001/2023, de 16 de maio de 2023, - 

Revoga parte do artigo 1º da lei municipal 1229/2015 de 07 de outubro de 2015 e dá 

outras providências. e nº 002/2023, de 16 de maio de 2023, - “Altera o artigo 1º da 

lei 1229/2015 de 07 de outubro de 2015, a fim de denominar uma das ruas de 

Umberto Barbieri e denomina nova rua de Pe. Ulderico DaLló e dá outras 

providências”, e por último, indicação nº016 de 12 de maio de 2023, de autoria da 

Vereadora Rosane Padilha - Solicita ao poder executivo municipal a instalação de 
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lâmpada em parada de ônibus. Encerrando a hora do expediente o Presidente abriu 

os trabalhos para a hora da comunicação, não havendo pronunciamentos por parte 

dos Vereadores, neste momento o Presidente abriu espaço para o Senhor Antoninho 

Ademir Calza Junior, Presidente Aprobelo, para fazer seu pronunciamento. Em 

seguida o Presidente deu por aberto os trabalhos da Ordem do Dia, que consta o 

seguinte: 1. Apresentação do cumprimento das metas fiscais relativas ao 1º 

quadrimestre 2023. 2.Apresentação do relatório de gestão do 1º quadrimestre de 

2023, relatório anual de gestão – (RAG). 3. Projeto de lei n° 028/2023, de 12 de 

maio de 2023. Autoriza o poder executivo municipal a proceder a permuta de área 

de propriedade do município, na forma que especifica, e dá outras providências. O 

presente projeto autoriza o Poder Executivo a proceder a permuta de área de 

propriedade do Município, na forma que especifica o presente Projeto de Lei, com 

área de terras privada. Trata-se de possibilidade de regularização de situação 

consolidada, em área rural na Linha Santa Bárbara, onde está localizada a Escola 

Municipal de Ensino Fundamental Roman Ross. Os hoje proprietários da área, 

requerem a permuta da área de 102,0 m², entre o Município e a família, em virtude 

de o Município utilizar uma área pertencente à família como acesso à escola e, por 

sua vez, por ter sido edificada, há mais de 50 anos, a casa da família sobre parte do 

imóvel pertencente ao município, que é lindeiro, consta ainda, em anexo, cópia do 

protocolo de solicitação dos herdeiros da Família Vivan, bem como plantas e 

pareceres que embasaram o interesse público na presente permuta, a presente 

permuta já obteve autorização legislativa por meio da Lei Municipal nº 1.689/2023, 

de 22 de março de 2023, ocorre que a avaliação feita anteriormente baseada na 

metragem quadrada das áreas apresentou valor a maior para a área de propriedade 

da Família Vivan, onde, ao enviar a documentação para regularização das áreas 

apresentou-se a diferença entre os valores das áreas, tendo desta forma, o Município 

que desembolsar a diferença, porém, a Família Vivan abriu mão deste valor, o 

Município reavaliou as áreas, tendo chegado a mesma proporção para ambas as 

partes, desta forma enviando novo PL para apreciação do legislativo, com o mesmo 

objeto, mas sem ônus ao Município nas despesas com o ressarcimento de valores 

com a área de terras. 4.Requerimento nº006/2023, de 15 de maio de 2023. Requer 

que seja solicitado ao chefe do poder executivo, a realização de estudo de cálculo a 

fim de comparar os gastos com veículo e quadro de funcionários, bem como 

orçamentos com estimativas de custos quanto a coleta e destinação de resíduos 

sólidos (lixo), tanto na área urbana, bem como na rural. (votação única). 

Prosseguindo com os trabalhos da hora da Ordem do Dia o Presidente passou 

a palavra ao Everton Basso, contador, para que fizesse a apresentação do 

cumprimento das metas fiscais relativas ao primeiro quadrimestre de dois mil 

e vinte e três, os Vereadores e o público presente puderam participar com 

questionamentos, suas presenças foram devidamente registradas no livro de 

presenças. O contador destacou que todas as informações apresentadas 

estariam disponíveis no endereço eletrônico no Portal da Transparência, para 
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posteriores consultas e esclarecimentos, 

http://transparencia.montebelodosul.rs.gov.br:8080/. Os presentes aprovaram 

a apresentação do Cumprimento das Metas Fiscais do primeiro quadrimestre 

de dois mil e vinte e três. A matéria seguinte na Ordem do Dia foi a 

apresentação do Relatório de Gestão do 1º quadrimestre de dois mil e vinte e 

três, Relatório Anual de Gestão 2023 -  RAG , protocolados na Casa juntamente 

com o Ofício número 025/2023, de 04 de maio de 2023 SMSAS, da Secretária 

Municipal de Saúde, Viviane Ceriotti, que solicitava espaço de tempo nesta 

Sessão Ordinária para apresentação dos mesmos. Os relatórios foram 

apresentados pela Secretária Municipal de Saúde, Viviane Ceriotti. Estes 

relatórios permanecerão na Casa à disposição para apreciação. Em nome de 

todos os Vereadores, o Presidente agradeceu a presença do Senhor Everton 

Basso e da Senhora Viviane Ceriotti e colocou o Poder Legislativo sempre à 

disposição. Em seguida o presidente solicitou a leitura do projeto de lei nº028/2023, 

seus pareceres jurídico e das comissões, ambos favoráveis, colocou o projeto de lei 

em apreciação em seguida em votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, 

e por último, solicitou a leitura do requerimento nº006/2023, colocou o requerimento 

em apreciação e em seguida em votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. 

Não havendo mais matéria a deliberar o Presidente encerrou a Ordem do Dia, e abriu 

as inscrições para a Explicação Pessoal, pronunciaram-se os Vereadores: Ana Maria 

Somensi Bruschi, Ademir Ferro, e por último os líderes de bancada, Vereador 

Luciano Bombassaro e Vereador Aluisio Corbelini e por último o Presidente da 

Casa. A gravação do áudio da sessão está disponibilizada na página oficial da 

Câmara Municipal de Vereadores de Monte Belo do Sul, onde poderão ser ouvidos 

todos os pronunciamentos na íntegra. Não havendo mais oradores inscritos e nem 

matéria a ser deliberada o Presidente encerrou a presente Sessão informando que a 

próxima Sessão Ordinária acontecerá no dia seis de junho de dois mil e vinte e três, 

às dezenove horas. Nada mais havendo a constar, lavrou-se a presente ata que será 

assinada pela Secretária e pelo Presidente da Casa.  

 

 

 

 

 

        Vereadora MARINEZ B. ZANCHET  Vereador LADEMIR MORO 

                    1ª Secretária           Presidente 
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